

Spende Einrichtungsgegenstände Kindertagesstätte Kosthaus

Die Bau- und Sanierungsarbeiten im Kosthaus in Triesen schreiten planmässig voran. Ab Sommer dieses Jahres wird der Verein Kindertagesstätten Liechtenstein die beiden Kindertagesstätten sowie den befristeten Betrieb "Tagesstrukturen Triesen" im Kosthaus betreiben.

Die neuen Räumlichkeiten sind bedeutend grösser als die bestehenden und deshalb werden Anschaffungen an zusätzlichen Einrichtungsgegenständen notwendig. Ein Teil der Möblierung kann durch die Übernahme von Einrichtungen des LBZ St. Mamertus abgedeckt werden.

Trotz dieser Massnahmen bei der Beschaffung der Einrichtungen bleibt ein Fehlbetrag von CHF 38'000 übrig, welcher nicht durch das Vereinsbudget gedeckt werden kann.

Der Gemeinderat von Triesen hat sich einhellig für die Übernahme dieses Betrages in Form einer Spende zuhanden des Vereins Kindertagesstätten Liechtenstein ausgesprochen.

Günter Mahl
Gemeindevorsteher Triesen